



Polizeirevier Jerichower Land

Zeitraum vom 16.07.2020 bis 17.07.2020

Polizeimeldungen

Verkehrs- und Kriminalitätsgeschehen

Auffahrunfall

16.07.2020, ca. 11:30 Uhr, Genthin

Zu einem Auffahrunfall kam es gestern Mittag in der Umlandstraße. Der Fahrer eines Mercedes Transporters beachtete einen auf Höhe der Keplerstraße vor ihm verkehrsbedingt wartenden Pkw Skoda nicht und fuhr auf diesen auf. Der Fahrer des Skoda klagte über Schmerzen und wurde zur Behandlung ins Krankenhaus gebracht.

Straßenverkäufer unterwegs

16.07.2020, 12:00 Uhr, Genthin OT Parchen

Der Polizei wurde gestern gemeldet, dass Personen an der Baustellenampel in der Ortslage an die wartenden Fahrzeuge herantraten und den Insassen der Fahrzeuge Wunderbäume verkaufen wollten. Mit Eintreffen der Polizeibeamten konnten die vermeintlichen Verkäufer festgestellt werden. Es handelte sich um drei rumänische Bürger im Alter von 19 bis 37 Jahren. Sie konnten keine Reisegewerbekarte oder andere Ermächtigung zum Verkauf vorweisen. Demnach wurde das Gewerbeamt eingeschaltet, welches weitere Maßnahmen gegen die Bürger einleitet.

Verdacht der Trunkenheitsfahrt und Widerstand

16.07.2020, ca. 24:00 Uhr, Genthin

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle sollte der Fahrer eines VW Passat letzte Nacht in der Umlandstraße angehalten und kontrolliert werden. Schon beim Herantreten an den Pkw kam den eingesetzten Polizeibeamten das Verhalten des Fahrers merkwürdig vor. Im Zuge der Kontrolle wurde Atemalkohol beim Fahrer festgestellt. Damit konfrontiert wurde der Fahrer aggressiver und ablehnender gegenüber den Polizeibeamten und den Maßnahmen. Mit Unterstützung weiterer Kollegen musste bei dem 43-jährigen körperliche Gewalt angewandt werden, um ihn aus seinem Pkw zu bekommen und um die angeordnete Blutprobenentnahme durchführen zu können. Gegen den Mann wurden mehrere Verfahren, unter anderem wegen Widerstands gegen Vollstreckungsbeamte, eingeleitet.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

16.07.2020, ca. 12:00 Uhr, Burg

Der Fahrer eines Honda Civic stieß gestern Mittag in der Blumenthaler Straße mit einem Mädchen zusammen, dass die Straße auf Höhe der Einmündung des Marienweges überqueren wollte. Offensichtlich war das Mädchen so sehr von seinem Handy abgelenkt, dass es beim Überqueren der Straße nicht auf den Verkehr achtete. Der Fahrer des Hondas fuhr soweit vorausschauend, dass er das abgelenkte Kind noch rechtzeitig sah und abbremsen konnte. Dennoch lief das Mädchen gegen den Pkw. Die Neunjährige wurde leicht verletzt ins Krankenhaus eingeliefert. Am Pkw entstand Sachschaden.

Verkehrskontrollen

16.07.2020, Burg

Gestern Nachmittag führten Polizeibeamte mehrere Verkehrskontrollen im Stadtgebiet durch. Hierbei konnten sie zwei

Kraftfahrzeugführer anhalten und kontrollieren, die während der Fahrt das Handy in der Hand hielten. Drei Radfahrer konnten die Polizeibeamten feststellen, die ein Handy während des Radelns hielten. Und ebenso drei Fahrzeugführer wurden wegen fehlenden angelegten Gurtes verwarnt.

Diebstahl aus Pkw

17.07.2020, 07:45 Uhr, Burg OT Niegripp

Der Polizei wurde heute zur Anzeige gebracht, dass aus einem VW Touran Angelutensilien entwendet wurden. Der Pkw wurde gestern gegen 23:00 Uhr, nachdem der Eigentümer vom Angeln kam, an der Hauptstraße abgestellt. Heute Morgen stellte der Geschädigte fest, dass eine Tür des Wagens nur angelehnt war, obwohl er das Fahrzeug ordnungsgemäß verschlossen und auch kontrolliert hatte. Spuren konnten gesichert werden.

Eigentümer gesucht

PM 76 vom 06.03.2020

Diebstahl der ungewöhnlichen Art - Zeugenaufruf

Letzte Nacht konnte eine Zeugin beobachten, wie eine große männliche Person, bekleidet mit einer roten Kapuzenjacke, unberechtigt den Hof eines Grundstücks in der Berliner Straße mit einem Fahrrad befuhr. Dort nahm sich der Unbekannte ein Damenfahrrad, einen Fahrradanhänger zum Transportieren von Kindern und ein Herrenfahrrad und verließ den Hof. Hinterlassen hatte der Unbekannte ein schwarzes Mountainbike mit der Aufschrift „Drive“. Am Rahmen des Rades war ein großer Karton angeklebt.

Wer hat im Laufe des gestrigen Tages oder in der letzten Nacht eine männliche Person mit roter Jacke und beschriebenen Mountainbike oder besagte Person mit den entwendeten Fahrzeugen gesehen. Hinweise nimmt die Polizei in Burg unter der 03921/920-0 entgegen.

Bei dem am Tatort hinterlassenen Fahrrad handelt es sich um ein schwarzes Mountainbike mit der Aufschrift DRIVE. Bislang blieben die polizeilichen Maßnahmen zum Auffinden des Eigentümers dieses Fahrrades erfolglos.

Wer erkennt sein Fahrrad wieder? Es wird gebeten, sich bei der Polizei in Burg unter der 03921/920-0 zu melden.

(Foto: MTB DRIVE)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Jerichower Land
Beauftragter für Pressearbeit

Bahnhofstraße 29 b
39288 Burg

Tel: +49 3921 920 198
Fax: +49 3921 920 305

Mail: za.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de